

Entretien avec Marcelino Oreja dans La Libre Belgique (21 décembre 1979)

Légende: Le 21 décembre 1979, dans un long entretien accordé au quotidien La Libre Belgique, Marcelino Oreja, ministre espagnol des Affaires étrangères, défend la vocation européenne et occidentale de l'Espagne.

Source: La Libre Belgique. 21.12.1979, n° 355; 95^e année. Bruxelles: Edition de la Libre Belgique S.A. "L'Espagne face à l'Europe, à l'O.T.A.N. et au monde", auteur:Ch., G. , p. D1; D2.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/entretien_avec_marcelino_oreja_dans_la_libre_belgique_21_decembre_1979-fr-ee4b1f03-f96f-4ff1-87aa-3c8f959baed2.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.